

4.- MEDIO AMBIENTE (SERVICIOS PÚBLICOS). Con respecto a ésta área, queremos unir dos temas, el mantenimiento de las zonas verdes y la limpieza pública de nuestras calles y plazas. ¿Cómo plantean desde su formación la problemática existente respecto a la limpieza y mantenimiento de nuestros viales y parques?

Lo primero que habría que hacer es revertir la nefasta situación existente a la realidad de hace cuatro años. El actual equipo de gobierno se ha dedicado a bombardear la labor de la contrata y no atender las necesidades de los vecinos. Habría que estudiar el pliego de condiciones, ver si se ajusta a la realidad de las necesidades y adaptarlo a las mismas. Debe mejorar muchísimo el mantenimiento de las zonas verdes y la limpieza de cales y plazas. De forma especial las riberas del Ebro que en estos cuatro últimos años han sido abandonados por el gobierno de ZeC con una actitud y desidia que ha dejado maltrecha una de las mayores conquistas de esta ciudad, acercar al ciudadano y ciudadana a la orilla del Ebro.